
 
 

 

Mensagem do 2º Vice-Presidente 

 

Estes primeiros seis meses foram de grandes desafios e intenso 
trabalho na direção de concretizar as palavras de ordem desta gestão: 
eficiência, humanização e inovação. Com o esforço de todos, em pouco 
tempo conseguimos avanços. 

Inicialmente, busquei escutar magistrados, advogados e a comunidade 
de forma geral. A queixa sobre a eficiência do Cartris – Cartório de 
Recursos aos Tribunais Superiores ecoou com mais força. Ao contrário 
do que se poderia imaginar, encontrei servidores comprometidos, que, 
com algumas readequações, treinamento, ambiente e equipamentos 
adequados, já apresentam resultados dignos de nota. 

Ao já excelente trabalho da assessoria da 2ª Vice-Presidência, regida 
pelo Juiz Assessor José Marcelon, buscamos agregar ferramentas das 
novas tecnologias e, com elas, enfrentar de forma mais eficiente a 
realidade da demanda massificada. 

Apesar das sinuosas dificuldades, avançamos na tarefa de dar 
prosseguimento ao projeto de digitalização do acervo do TJPE. 
Seguiremos trabalhando com afinco para que não reste nenhum 
processo, cível ou criminal, em suporte físico, o que, seguramente, terá 
importante impacto positivo na eficiência do judiciário pernambucano. 

Agradeço a todos os que colaboram para a concretização diária de uma 
2ª Vice-Presidência mais eficiente, humanizada e em linha com este 
tempo, beneficiando, em última análise, o jurisdicionado. 

 

 

Desembargador Eduardo Sertório Canto 

2º Vice-Presidente do TJPE 

  


